

5. Anuncios

5.2. Otros anuncios oficiales

CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE

RESOLUCIÓN de 3 de febrero de 2012, de la Dirección General de Prevención y Calidad Ambiental, por la que se da publicidad a resoluciones de otorgamiento o modificación de autorizaciones ambientales integradas. (PP. 525/2012).

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 23.3 de la Ley 16/2002, de 1 de julio, de prevención y control integrados de la contaminación, las Comunidades Autónomas deben dar publicidad en sus respectivos boletines oficiales a las resoluciones administrativas mediante las que se hubieran otorgado o modificado autorizaciones ambientales integradas.

En cumplimiento de dicha previsión legal y en el ejercicio de las facultades que tengo conferidas

R E S U E L V O

Dar publicidad en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía a las resoluciones administrativas mediante las que se han otorgado o modificado autorizaciones ambientales integradas que se relacionan en el Anexo cuyos textos íntegros se encontrarán a disposición de los interesados en la Consejería de Medio Ambiente (Dirección General de Prevención y Calidad Ambiental, C/ Manuel Sirot, núm. 50, planta 1.ª, Sevilla), en las sedes de las respectivas Delegaciones Provinciales de esta Consejería y a través de internet en la página web de la Consejería cuya dirección es www.cma.junta-andalucia.es.

Sevilla, 3 de febrero de 2012.- El Director General, Jesús Nieto González.

A N E X O

Resolución de la Delegada Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Almería, por la que se otorga la Modificación Sustancial (MS1) y Refundido del texto de la Autorización Ambiental Integrada núm. AAI/AL/058/08, a don Gregorio Jiménez Granados, para la ampliación de las instalaciones existentes de una explotación porcina de cebo, en t.m. de Sorbas (Almería), referenciada con el núm. AAI/AL/058/08/MS1/11.

Resolución de la Delegada Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Almería, por la que se otorga Autorización Ambiental Integrada a la empresa Cosentino, S.A. para las instalaciones y el ejercicio de la actividad de Elaboración de Productos derivados de la Piedra, en la Fábrica situada en el P.I. Cosentino, del t.m. de Cantoria (Almería), referenciada con el núm. AAI/AL/094/11.

Resolución de la Delegada Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Almería, por la que se otorga Autorización Ambiental Integrada (AAI) a Técnicas Medioambientales Avanzadas, S.L. (TECMA, S.L.) para la «Planta de Tratamiento de Residuos de la Construcción y Demolición y Depósito controlado de Residuos no Peligrosos de la Mojonera», situada en la Rambla Carcauz, s/n, Paraje «Cueva del Algarrobo», del término municipal de la Mojonera (Almería), (Expte. AAI/AL/095).

Resolución del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Córdoba mediante la que se otorga Autorización Ambiental Integrada, a don José Belmonte Ruíz, para el Proyecto de «Ampliación y Explotación de las instalaciones de Cría Intensiva de Pollos de Engorde», localizadas en el Polígono 56, de la Parcela 155, del Paraje «Longuera», en el término municipal de el Viso (Córdoba). (Expediente AAI/CO/074/N/10).

Resolución de 30 de septiembre de 2011, del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Málaga, relativa a la solicitud de Autorización Ambiental Integrada, presentada por la empresa San Lorenzo, S.A. Electroharinera, para el ejercicio de la Actividad de Fabricación de Harina, en Málaga (AAI/MA/02/10).

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Sevilla, por la que se propone otorgar la Modificación Sustancial de la Autorización Ambiental Integrada para la ampliación de la Explotación porcina intensiva «Nuestra Señora del Carmen 2» de 3.950 cabezas a 6.000 cabezas, promovido por Cebadero la Berlaca, S.L., en el término municipal de Lantejuela, en la provincia de Sevilla (AAI/SE/165/M1).

Resolución del Delegado Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Sevilla, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a la Sociedad Matadero del Sur, S.A. para la Explotación de Matadero, Sala de Despiece, Fabricación de Embutidos y Zona de Venta, con depuradora y balsas de acumulación de aguas residuales, en el término municipal de Salteras, provincia de Sevilla, con el núm. de expediente AAI/SE/404/N/09.

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Sevilla, por la que se otorga la Autorización Ambiental Integrada a la empresa Endesa Generación, S.A. para la instalación y explotación de una planta de generación eléctrica de origen térmico con una potencia eléctrica de 49 MW, en el término municipal de Alcalá de Guadaíra, provincia de Sevilla (Expediente AAI/SE/467/N/09).

Resolución de la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente de Sevilla, por la que se propone otorgar la Autorización Ambiental Integrada a la explotación porcina intensiva «Finca la Huerta», promovido por Antonio M. Rodríguez Morilla, en el término municipal de Estepa, en la provincia de Sevilla (AAI/SE/348/10).